
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data venerdì 11 aprile 2025, alle ore 09:18 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 11‐04‐2025 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:18, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport dell'11 aprile 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagni assente.

Delegal consigliere Flavio Coppola che è presente.
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Consigliere Di Girolamo presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

Consigliere Pugliese assente."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

i consiglieri sono il numero di 8 su 11, la seduta è valida, abbiamo aperto alle ore 9 e 18 la parola al presidente
Fernandez."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Grazie segretario, buongiorno, buongiorno colleghi.

Allora per quanto riguarda allora il verbale precedente si tratta del sopralluogo che abbiamo fatto alla palestra di
Amabilina che è andato purtroppo non è stato possibile fare il sopralluogo completo abbiamo soltanto fatto l'esterno
della scuola e ora anzi segretario rifacciamo facciamo presente ai dirigenti che per martedì per martedì"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"eh per continuare sopra il luogo quindi le avvisiamo ora in modo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"sembra d'amabilità mentre per quanto riguarda la giornata di oggi abbiamo all'ordine del giorno l'audizione della"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dottoressa Gandolfo

per quanto riguarda le edilizie scolari sia per quanto riguarda tutti gli ambienti fotovoltaici che abbiamo nelle scuole se
hanno fatto una ricognizione, se funzionano quindi ora la chiamiamo e vediamo a che punto è Allora, il segretario
Perres, venerdì alle nove."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Sopra al luogo della Marbellina."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Allora collega un attimino che chiamo la dottoressa e vediamo a che punto è.

La dottoressa Gandolfo non risponde al telefono."

Alle ore 09:28, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 09:28, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 09:28, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.
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Alle ore 09:28, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA delegato da Consigliere Bartolomeo Walter
ALAGNA.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Secretario, non è che è arrivata qualche pecche, qualche mele e magari dice che non poteva venire? No.

La possiamo controllare così ci"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"mettiamo al sicuro? ancora la dottoressa Gandolfo non risponde quindi noi cominciamo ora a vedere l'altro"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"argomento che abbiamo alle ore 9 e..."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"alle ore 9 e 28 entra il...

e la metabella l'ha attivata o no? si stava vedendo i canali dei padri tutti Scusa, ma c'è qualcuno qui? Sto andando a
spettare.

Sto andando a spettare.

no no durante il giorno non posso ne bere ne mangiare adesso non lo so se vuoi te ne vendo uno Leo se vuoi te ne vendo
uno Leo Noi No, no.

Assoluto intero intero intero Viene Giacomarro allora cambio Giacomarro allora cambio il coso"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Fabrizio e Giacomarro? La scusate collega ha chiamato ora la dottoressa Gandolfo che dice impossibilità da venire."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Doveva venire la dottoressa Sala però è impegnata quindi sta per arrivare qua in aula l'architetto Giacomarro."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Allora Massi intanto prova a rimettere la come si chiama eh la scheda la della quarantadue l'ha entrata e l'ha uscita
un attimo per favore aspetta aspetta che faccio una aggiornamento un secondo prova adesso prova adesso ok non è
venerdì hai detto tu scusa non hai detto venerdì"

Alle ore 09:45, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 09:45, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"in sopra al lupo tu nel frattempo aspettiamo l'architetto Giacomarro, facciamo richiesta al Presidente per fare un
sopralluogo all'intera"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"area dell'ex San Pietro, l'ex complesso monomontale di San Pietro per il giorno 22 martedì 22 aprile richiesta sopra il
luogo abbiamo detto san pietro richiesta sopra il luogo san pietro inglese giorno ventidue massimo che giorno? Il
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ventidue alle ore dieci e trenta e per così e basta non ci devo mettere nessuna motivazione Gli ultimi interventi?
Gabriele, gli ultimi interventi di manutenzione? di manutenzione allestimento perché se non lo facciamo Sì."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Allora, l'architetto Giacomarro sta arrivando, colleghi."

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Cosa c'è? Buonissimo! No, no, no il consigliere di pietra esce alle"

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 09:59, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"ore 9.58 Grazie Presidente.

Scusi, io sono delegato dalla parte del collega Walter Alagna.

Le chiedo, visto che il Consiglio Comunale, per volontà del Consiglio Comunale, che prima ha approvato una mozione,
poi ha approvato un emendamento, accendendo un mutuo per ripristinare, mettere in sicurezza la scuola storica di
Piazza Caprera, come siamo a fine ormai anno scolastico si può dire e si sussegue una voce che la scuola"

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"potrebbe essere aperta un sopraluogo lo stato dei lavori della scuola di piazza caprera visto che ancora i bambini gli
alunni sono costretti a frequentare"

Interviene quindi Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"via gambini dove"

Interviene quindi Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"non c'è possibilità"

Prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"di parcheggio"

Interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"non ci sono attività vicino e logicamente parliamo sempre di locali che anche se sono stati magari adeguati
temporaneamente per una scuola.

Penso che avere anche"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"spazio per i bambini per giocare fuori, visto che quella scuola storica ha tutte queste caratteristiche, è stato fatto.

Le chiedo, sappiamo a che punto sono, perché sarei interessato, visto che tra l'altro sono stato il proponente, insieme al
collega Milazzo, di questo intervento.
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come commissione"

Interviene quindi Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"ancora noi non"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"abbiamo chieste"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"sopra il luogo"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"eventualmente intanto finiamo io penso che i lavori dovrebbero essere, non dico"

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"ultimati, ma dovremmo essere vicini al rilascio del c'è stato il cantiere aperto però io non è che poi sono tecnico per cui
non capisco dunque magari se qualcuno...

Ma a prescindere dal cantiere aperto, Presidente, abbiamo noi certezza che il geometra Giacomarro comunicava che
già nel mese di gennaio i lavori erano ultimati Avevano trovato ulteriori fondi per quanto riguarda la tinteggiatura, la
sistemazione di alcuni aspetti minori rispetto al problema iniziale che c'era.

Perciò diciamo che fondamentalmente ritengo che il cantiere per quanto riguarda l'aspetto importante, cioè la parte
sottostante strutturale, sia stato già ottimato.

Nelle disponibilità del bilancio e loro hanno trovato alcune somme per fare tenteggiature e sistemazioni di alcune
manutenzioni, chiamiamole ordinarie, che rientrano nel progetto straordinario.

Ritengo che la proposta del collega Coppola sia più che giusta e bisogna andare a fare un soprallogo adesso invitando
anche, a questo punto aggiungo, il Presidente della Commissione dei Lavori Pubblici, Vito Milazzo, nonché insieme al
collega Coppola e poi al Consiglio Comunale sono stati i promotori dell'accensione del mutuo ma è corretto intanto
invitare il collega Milazzo in duplice veste, uno come"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"promotore della proposta"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"in fase di bilancio e due come Presidente dei lavori pubblici perché lì più volte ci sono stati incontri nel merito Come
terza commissione non ci sono stati mai sopralluoghi in detto istituto però è corretta la domanda ed è pertinente alla
commissione a prescindere dico l'invito rivolto al presidente Milazzo ritengo che sia più che giusto e perciò Massimo
devi fare la richiesta per il sopralluogo al teatro Solli ma per come è stato detto l'organizzazione anche fuori microfono
abbiamo fatto già il calendario di quello che dobbiamo fare da qui prima delle feste e subito dopo le feste.

Abbiamo discusso sulle iniziative che collega Ferrantelli che dovremmo mettere in campo per il mese di maggio e sono
quelli per quanto riguarda gli eventi presidente.

Mi permetto di comunicarlo io perché una volta che ho il microfono aperto ne approfitto.

gli eventi capire realmente anche in base alle mancate risposte ieri in consiglio comunale che tipi di eventi"
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A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"ci saranno in città senza distogliendo dirigenti dal lavoro perché sappiamo che sono operati per adesso con"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"la manifestazione ma almeno la parte politica l'assessore Billardi lo possiamo ascoltare.

perché le somme ci sono, l'estate sta arrivando e da qui in base a quello che abbiamo detto fuori microfono in base già
alle richieste che lei"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"aveva avanzato

al Segretario della Commissione si può aggiungere questa e poi per maggio già iniziare con la convocazione subito e
istantanea subito il primo maggio dell'assessore Billardello.

Grazie Massimo.

grazie consigliere Orlando quindi è aggiungere ora sopralluogo al Pestalozzi e allora noi intanto eravamo rimasti che
avevamo il sopralluogo il ventidue"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"a San Pietro ok

il diciotto martedì eventualmente perché i colleghi stanno andando via eh"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"risenteremo rifacciamo l'invito alla Gandolfo reitereamo l'invito per

martedì alla Gandolfo Segretario Martedì 29, Scuola di Pestalozzi."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"allora colleghi visto che ancora non arriva l'architetto Giacomarro intanto reiteriamo per martedì eh la l'audizione
della Gandolfo e la l'arriviamo per martedì poi eh siccome dobbiamo fare ora c'è la conferenza dei capigruppi ancora
non arriva anche perché non abbiamo il tempo"

Alle ore 10:09, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 10:09, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 10:09, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

eventualmente poi per va

La seduta termina alle 10:09.
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